

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 73 (1976)
Heft: 10

Rubrik: Convocations ; Comptes rendus

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 24.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DU DISTRICT DE MARTIGNY

† Pierre Abbet

C'est avec un sentiment douloureux que les apiculteurs du district de Martigny ont appris le décès assez soudain, après quelques jours d'hospitalisation, de leur collègue Pierre Abbet, de Chemin-Dessus.

Paysan de montagne, il a travaillé durement pour élever une belle famille de neuf enfants et se créer une petite place au soleil. Il a été accompagné et secondé par une épouse exemplaire, qui ne ménagea ni sa peine, ni ses encouragements au travail de son époux.

Il s'était créé un joli rucher, d'une quinzaine de colonies, dans la verdure de Chemin-Dessus, et c'était un plaisir pour lui de se reposer et de reprendre parfois courage à la vue du travail si intense de ses abeilles. Conscient que seule l'union fait la force, et des vertus de l'amitié, il avait adhéré à la section de Martigny en 1925, et il fut toujours un membre assidu, agréable à rencontrer lors des assemblées et des promenades auxquelles il assistait régulièrement.

Nous conserverons un excellent souvenir de cet homme de bien et prions sa famille, particulièrement son épouse, d'accepter notre respectueuse et profonde sympathie.

Le secrétaire de section.

CONVOCATIONS

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LAUSANNE

Reprise de contact, **vendredi 15 octobre 1976, à 20 h. 15, Hôtel de la Gare, Renens.** Forum. Expériences 1976. Si du matériel apicole de votre fabrication a prouvé son utilité, nous vous saurions gré de l'apporter. Les récits de vos visites à l'étranger agrémenteront notre soirée. Aux membres débutant en apiculture : c'est lors de nos rencontres amicales que vous obtiendrez réponse aux nombreuses questions qui vous devez vous poser. Nous vous attendons.

Appel : le Service d'hygiène de la ville de Lausanne prie les apiculteurs s'intéressant aux essaims volages de bien vouloir s'annoncer. Inscriptions auprès du président.

Le comité.

Directement du PRODUCTEUR - RÉCOLTANT : **POLLEN de FLEURS**

Médaille d'or au Congrès mondial d'apiculture à Grenoble.
ESPAGNE.

Par 25-50 kilos et plus : Fr. 22.— le kilo, départ GENÈVE.

GELÉE ROYALE 100 % PURE, extraction sous vide, le flacon de 100 g
Fr. 75.— (documentation sur demande **POLLEN & GELÉE**).

CEDISA, 17, ch. des Palettes, 1212 GRAND-LANCY, tél. (022) 94 80 10

COMPTES RENDUS

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LA BÉROCHE ET ENVIRONS

C'est par un temps maussade que le jeudi 27 mai, jour de l'Ascension, un autocar des Transports de La Béroche quitta le vignoble neuchâtelois en emportant avec lui une trentaine d'apiculteurs et apicultrices, le cœur rempli d'allégresse.

C'est dans la gaieté et la bonne humeur que notre chauffeur d'autocar, qui était charmant et amusait chacun, parcourut rapidement les kilomètres nous séparant du charmant village de Gruyère, où une petite halte était prévue afin de permettre aux participants de se désaltérer, et surtout de découvrir le cachet de ce village fribourgeois aux rues étroites et pavées, aux maisons dont les fenêtres et balcons sont fleuris. Timidement, le soleil apparaît, égayant le Moléson qui se dresse devant nous. Certains vont jusqu'au château, d'autres vers la fromagerie d'où se dégage une odeur alléchante de fromage. Mais l'heure du départ est déjà là. Vite, tout le monde s'engouffre dans l'autocar, car la journée n'est pas terminée, loin de là, et nous repartons tout en admirant la campagne.

Un creux à l'estomac commence à se faire sentir ; voilà, on arrive à Vuadens où un dîner copieux attend notre joyeuse équipe à l'Hôtel de la Gare. Certains préfèrent la joie du pique-nique et déballent, au milieu des pâturages, sandwiches, salades, fromages et toutes sortes de bonnes choses encore. Vite un petit café et on repart car, à Grangeneuve, notre camarade Fragnière nous attend impatiemment pour la visite du rucher qui appartient à l'Ecole d'agriculture fribourgeoise.

C'est un rucher pilote dont la situation est idéale. Plusieurs ruches furent ouvertes à l'intention des apiculteurs et apicultrices qui ont été charmés de voir un rucher où l'ordre et la propreté règnent. Notre ami Fragnière répondit aimablement, et avec précision, aux nombreuses questions qui lui furent posées ; ceci à la satisfaction de chacun. Une verrée fut offerte par l'Ecole d'agriculture de Grangeneuve et clôtura la chaleureuse réception de notre ami Fragnière.

Sur la route du retour nous découvrons le barrage de Rossens. A Morat, jolie ville avec ses arcades, nous nous arrêtons au bord du lac pour manger un petit quelque chose et boire le dernier verre de l'amitié. Un merci spécial est adressé au responsable de la course. Nous arrivons à Boudry à 18 h. 30, fatigués mais heureux de cette si belle journée passée entre collègues apiculteurs et apicultrices.

Le secrétaire : *Jean-François Fierobe.*

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DE LA BÉROCHE ET ENVIRONS

C'est le lundi 7 juin qu'a eu lieu la visite annuelle d'un rucher, organisée par la Société d'apiculture de La Béroche et environs ; celle-ci se donnait à Bevaix, chez M. Lauber.

Par cette belle journée estivale, une trentaine d'apiculteurs et apicultrices se sont retrouvés, malgré les risques de trouver des essaims le soir en rentrant à la maison.

Le cours qui fut organisé en même temps par les deux conseillers apicoles avait pour thème : « Evolution des abeilles et du couvain ».

Pour les jeunes ce fut le moment de montrer leurs aptitudes, car ceux-ci étaient tous là ! Bravo. Mais n'oublions pas les aînés qui sont toujours prêts à nous donner des conseils.

La partie récréative fut aussi de taille, M. et M^{me} Lauber ont très bien reçu tout ce monde. Je me permets de les remercier de leur dévouement. C'est le cœur content que tous les participants sont rentrés à leur domicile, formulant le souhait que l'année prochaine un autre rendez-vous ait lieu. *F. Zube.*